



**Einladung  
zum**

# **Tag der offenen Tür**

**24.04.2016  
11:00 bis 17:00 Uhr**

**THW Unterkunft Herfatz**

**- Programm -  
Technik zum Anfassen,  
Rundfahrten, Schauübungen  
und vieles mehr**

Schauen Sie doch einfach vorbei!

# **60 Jahre**

**THW Ortsverband  
Wangen im Allgäu**

# ■ Programm

- **Begrüßung der Gäste**  
*Sascha Laue*
- **Rückblick auf 60 Jahre THW Wangen**  
*Sascha Laue u. Jürgen Hartinger*
- **Festrede**  
*Gerd Friedsam*
- **Ehrungen**
- **Fahrzeugübergabe**
- **Grußworte**
- **Ausklang am Buffet**

*Musikalische Begleitung durch Bratschenensemble  
der Jugendmusikschule Allgäu/Wangen*

# ■ Danksagung

Unser Ortsverband wurde vor 60 Jahren mit ein paar Schaufeln und einem Handwagen von einer Gruppe junger Männer mit viel Idealismus gegründet. 60 Jahre später möchte ich die Gelegenheit nutzen und mich bei den Menschen bedanken, die das THW Wangen in den vergangenen 60 Jahren belebt und geprägt haben.

Hervorzuheben sind natürlich die Frauen und Männer in Blau, die mit ihrem Einsatz sich selbst, aber auch unseren Ortsverband vorgebracht und weiterentwickelt haben. Ihr ehrenamtliches Engagement bildet die Basis des Erfolgs, der Einsatzstärke und der Kameradschaft unseres Ortsverbandes.

Kein geringerer Dank gilt den Familien und Arbeitgebern, die durch ihre Unterstützung einen entscheidenden Beitrag leisten. Sie müssen, manchmal auch spontan, auf unsere Kameraden verzichten, um den Dienst an der Gesellschaft sicherstellen zu können.

Wenn man dann als Ortsverband die Jugendjahre hinter sich hat, denkt man darüber nach seine Familie zu vergrößern. So geschehen vor ca. 30 Jahren, als unsere Jugendgruppe Teil des Ortsverbandes wurde und seither eine Zukunftsgarantie bildet.

Einen wichtigen Beitrag leisten unsere Förderer und Gönner aus Politik, Wirtschaft und Bürgerschaft. Sie ermöglichen es unsere Einsatzbereitschaft durch spezielle Gerätschaften und gemeinsame Aktivitäten auf einem hohem Stand zu halten.

Nicht zuletzt möchte ich mich bei unseren Freunden und Kameraden aus der gesamten BOS-Familie für die stets gute Zusammenarbeit auf Augenhöhe bedanken.

Besonderen Dank für den heutigen Tag möchte ich noch Oberbürgermeister Lang und der Stadt Wangen aussprechen. Dafür, dass wir heute zu Gast sein dürfen, dass sie uns bei dieser Veranstaltung organisatorisch und finanziell unterstützen und nicht zuletzt uns immer als Teil der Gemeinschaft einbinden.

Euer Ortsbeauftragter,  
Sascha Laue